
Seit einiger Zeit wird die Straße, vor unserem Haus, als LKW Parkplatz genutzt. In 
der Regel ab den frühen Nachmittagsstunden bis zum nächsten Morgen. 
Für uns, als Anwohner und für viele andere Verkehrsteilnehmer, stellt dieser LKW ein 
echtes Hindernis da.  
 
Auf dem Lagerbaron-/ Roadsurfer Gelände sind ja mittlerweile viele verschiedene 
Firmen ansässig. Es herrscht recht reger Betrieb auf dem Gelände. 
 
Viele Kunden der dortigen Firmen nutzen die Ein-Ausfahrt, vor der nun häufig ein 
LKW parkt. 
Wenn man vom Firmengelände, auf den Striekenkamp abbiegen möchte, versperrt 
der LKW die Sicht nach Links, wodurch es schon zu brenzligen Situationen 
gekommen ist.  
 
Für Radfahrer ist es bei entgegenkommenden PKW häufig sehr, sehr eng. Auch 
andere LKW kommen teilweise nur schwer daran vorbei. 
 
Soweit mir bekannt ist, ist bis jetzt alles gut gegangen. Aus meiner Sicht ist es jedoch 
nur eine Frage der Zeit bis es dort zu Unfällen kommen wird. 
  
Daher bitte ich darum, dass geprüft wird, ob hier nicht ein Parkverbot die 
Verkehrssicherheit deutlich erhöhen würde. 
 
Vielen Dank für Ihre Mühe.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Roland Busse 
 


